

LES ÉCOLOGISTES BEZONNAIS.ES

2 AOÛT, JOUR DU DÉPASSEMENT

Le jour du dépassement (celui où l'Humanité a consommé 1 an de ressources renouvelables) a été atteint le 2 août. Notre commune, à son échelle, promeut des actions concrètes et s'engage sur des projets utiles : amélioration de l'offre alimentaire en bio et circuits courts, déplacements vélo en partenariat avec l'agglomération, réalisation de pistes cyclables, création d'îlots de fraîcheur, plantations raisonnées... Ces projets nécessitent investissement et temps. En trois ans de mandat, beaucoup ont vu le jour et nous continuerons à investir pour l'écologie. Donnons-nous rendez-vous pour en parler, comme chaque année, au « World Clean up Day », organisé le samedi 16 septembre devant l'hôtel de ville.